

¿Cuáles son las ventajas de Trello?

¿Quieres saber qué es Trello y para qué sirve? Trello es un programa de gestión de proyectos que se puede utilizar por razones profesionales o personales. Es un software muy fácil de usar. Y es sin duda la plataforma de gestión más utilizada en este momento, ya que simplifica el trabajo en equipo a distancia. En la continuación de este artículo te presentaremos todas las ventajas de Trello.

Un software de gestión práctico e inteligente

Trello es una herramienta innovadora que permite organizar todo su trabajo de forma autónoma. Ya se trate de reuniones o de tareas a realizar en el plano profesional o incluso personal, este programa permite gestionar todo de forma sencilla, ágil, flexible y potente.

La interfaz del software está organizada como un panel en el que puede crear notas y actividades. Todo puede organizarse por fechas e incluso es posible anotar prioridades e incluir diferentes comentarios.

En realidad, es una aplicación que hace hincapié en el trabajo en grupo a distancia y es muy útil para aquellos que trabajan a distancia. Además, Trello también ofrece una excelente aplicación móvil.

Características indispensables

La plataforma Trello es la aplicación perfecta para gestionar todos tus proyectos profesionales y personales. Permite compartir sus proyectos y tareas con otras personas en tiempo real de forma colaborativa. Esto facilita el trabajo en equipo a través de diferentes herramientas para que todo lo que sucede a distancia sea más simple y más fluido.

Todo se basa en el método Kanban y usted puede agregar prioridades, comentarios, límites de tiempo e incluso advertencias. Es un sistema de comunicación muy interesante para el teletrabajo.

Trello es un programa cuyo funcionamiento se basa en un panel que se puede compartir con un gran número de usuarios. Puedes descargar la aplicación móvil Trello directamente a tu smartphone para recuperar todo tu trabajo.

Ventajas innegables

La principal ventaja de Trello es su simplicidad. De hecho, este fantástico software de gestión de proyectos es muy fácil de manejar y utilizar. Además, el software ofrece muchas ventajas como:

- una versión completamente funcional y con muchas herramientas;
- proyectos compartidos en tiempo real. No es necesario guardarlos o actualizarlos;
- una aplicación con una interfaz súper simple e intuitiva. Puede aprender a manejarla rápidamente sin problemas;
- velocidad de carga muy rápida;
- un sistema de notificación en tiempo real que le informa cada vez que se realiza un cambio o actualización en uno de sus proyectos;
- una herramienta que le permite etiquetar las tareas con marcas organizadas por colores;
- un motor de búsqueda eficaz;
- opciones de privacidad en sus tablas, que pueden ser públicas o privadas, así como la posibilidad de compartirlas con quien desee;
- datos cifrados a través de una conexión segura;
- etc.

Uso interesante para todos los proyectos

Más allá del hecho de que Trello es una aplicación potente y gratuita, este programa tiene muchas ventajas en comparación con otras plataformas de gestión. En efecto, actualmente, Trello es la mejor plataforma de gestión y organización profesional y personal. La herramienta se basa en el método Kanban, que permite organizar las tareas en «tareas por hacer», «tareas en curso» y «tareas realizadas».

Trello es líder en su sector y sin duda lo seguirá siendo durante mucho tiempo. Gracias a esta herramienta eficaz, miles de empresas, de autónomos e incluso de particulares organizan sus tareas cotidianas. Y esto permite el éxito de diferentes proyectos colectivos, cooperativos o individuales.

Ventajas reales frente a la competencia

Ahora conoces todas las características importantes de Trello. Sin embargo, aún no conoces todos sus puntos fuertes. Para empezar, hay que tener en cuenta que la inscripción en la plataforma es totalmente gratuita, lo que es un activo no desdeñable. Si lo desea, Trello también ofrece versiones de pago que permiten la integración de aplicaciones adicionales y el acceso seguro a datos importantes.

Para las empresas, también existe la suscripción profesional que permite gestionar varios equipos. Con esta fórmula, es posible disfrutar de varias ventajas como un servicio de seguridad, auditorías de seguridad personalizadas, un servicio de asistencia con verdaderos interlocutores y todas las ventajas de la opción Business Class. Por último, ¡Trello también está disponible en iOS y Android para una fluidez total!

Fuente: <http://www.linksdeinteres.com/ventajas-trello/>
